



12 Pièces

2500 m²

Réf. VF711

Prix NC

Cap-d'Ail

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette magnifique propriété, complètement rénovée et vendue meublée, jouit d'une position exceptionnelle grâce à sa situation, aux portes de Monaco. Face à la mer, cette majestueuse villa Belle Époque domine fièrement la Principauté et offre une vue panoramique imprenables sur la mer et Monaco. La propriété, aux finitions luxueuses, a été construit dans le plus grand respect des matériaux authentiques liant charme d'époque et décoration contemporaine. Deux véritables maisons, proposant de très beaux volumes, sont adjacentes à la principale complétant ainsi cette prestigieuse propriété et ainsi ...

This magnificent property, completely renovated and sold furnished, enjoys an exceptional position thanks to its location at the gateway to Monaco. Facing the sea, this majestic Belle-Epoque villa proudly dominates the Principality, offering breathtaking panoramic views of the sea and the Principality. Luxuriously finished, the property was built with the greatest respect for authentic materials, combining period charm with contemporary decor. Adjacent to the main house are two spacious houses that complete this prestigious property, welcoming family and friends as if in a 5* hotel. The perfectly ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

